
学校名

記録者

日時
会場

＜会長挨拶＞
・寒い日が続いています。注意していかなければならないですね。
＜校長挨拶＞
・子どもたちは、生活科の氷の学習もしています。
・短縄集会も行っています。

＜協議事項＞
○「教育調査の結果」を踏まえた第三者評価について
・オンライン化の弊害はあるか。土曜日学校も参加者数が変わってきている。
　→情報量が多い。受け取る側が生かし切れていない。開封率が受けてにも分かる。
 →プリントを子供が出さない。（オンラインで届いているだろう　と子供が考えている？。）
・分かるけど、得意ではない　と答える子が結構いる。
・ももしの子は目標値が高いのではないか。
・昨年に比べて質問項目が増えた。答えるのも難しいかも。
・学校の生活が楽しいの数値を上げたい。

〇「次年度の教育課程編成」について
　・地域連携を柱に校内研究を進めていきたい。
　・教科担任制のことを入れた方がいいのではないか。
　・年間授業時数は学校ごとにできるか。→今は標準時数でしかできない。
　・近隣中と重ならないように行う。
　・外国語活動と外国語との違いは何か。→外国語はより教科に近い（読み書きの能力も含む）

○ＣＳリーフレット・デジタルコンテンツ
　・印刷は2月中に出来上がる予定。
　・写真等は仮で入れているが、レイアウト等は大丈夫なのでは。

主な意見

次回の会議日程
2月15日（土）10:45～　「拡大CS協議会(５年生参加)」
体育館

【協議事項】

【報告・協議事項】

・教育調査アンケートの結果を踏まえた第三者評価について　・次年度の教育課程編成について

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　9名出席者（委員）

教員  2名

会議内容（次第順）

【報告事項】

１会長挨拶
２校長挨拶
※ＣＳリーフレットのデジタルコンテンツの確認

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和7年2月7日（金）　18時00分～20時00分

図書室

様式２
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